

2026年2月5日



“まちにひらく”デイサービス ケアパートナー船橋で「地域交流フェスタ」を開催 — 多世代が集い、支え合う地域拠点としての新たな一歩 —

ケアパートナー株式会社(本社:東京都港区、代表取締役社長:高山 尚弥)は、2026年1月18日(日)および25日(日)の2日間、デイサービス施設「ケアパートナー船橋」において、『地域交流フェスタ』を開催しました。本イベントは大東建託グループが推進する「地域にひらかれたまちづくり」の取り組みの一環として実施したもので、介護施設を“支援を受ける場”から、“地域に開かれ、人が集い、つながる場”へと進化させることを目的としています。

当日は、施設利用者やそのご家族、近隣にお住まいの方々など、2日間で延べ470名が来場。餅つき大会や防災バルクを活用した豚汁の炊き出し、無農薬野菜の提供、ゲームコーナー、防災をテーマとしたブース出展などを通じて、子どもから高齢者まで幅広い世代が交流する、にぎわいのある時間となりました。



会場の様子



ゲームコーナー

参加者からは

- ・「介護施設に初めて入ったが、とても身近に感じた」
 - ・「世代を意識することなく自然に会話も生まれ、地域のつながりを実感できた」
- といった声も寄せられ、介護や福祉を“特別なもの”ではなく、暮らしの延長線上にある存在として感じていただく機会となりました。

「ケアパートナー船橋」は、“まちにひらく”デイサービスをコンセプトに施設改修を行い、2026年1月にリニューアルオープンしました。今後も、地域交流イベントや多世代が関わる取り組みを継続的に実施し、地域の安心とつながりを支える拠点として、まちづくりに貢献していきます。

本件についてのお問合せ先

ケアパートナー株式会社 コーポレート・コミュニケーション部

TEL:080-3733-3870 | E-mail:cp-koho@kentaku.co.jp